



Atelier de l'environnement du GRAINE Poitou-Charentes

publié le 28/11/2012

Descriptif :

Le développement durable en questions



L'installation du "développement durable" dans le paysage de l'éducation à l'environnement est aujourd'hui perçue comme une quasi-évidence pour les uns, une difficulté pour les autres, ou même comme un objet de polémique...

Pourtant, depuis l'apparition du terme "éco-développement" dans le texte Halte à la croissance en 1971, le développement durable a cheminé dans les esprits.

Le développement durable change-t-il les pratiques d'éducation à l'environnement ? Si oui, en quoi ? Comment agir en tant qu'éducateur face à la complexité du monde que révèle le développement durable ?

Le mardi 4 décembre à Niort

IUFM Poitou-Charentes Site des Deux-Sèvres

4 rue Beaune la Rolande BP 226

79007 Niort Cédex

Pour répondre à ces questions, la journée visera à identifier les caractéristiques du développement durable et à proposer des techniques d'animations basées sur le questionnement... étroitement liées à la posture éducative de celui qui les pratique. Le programme alternera des temps d'apports historiques, théoriques, des témoignages et des temps d'échanges de pratiques impliquant les expériences des participants.

Téléchargez le programme :

 [Le programme de l'Atelier EE](#) (PDF de 198.2 ko)
Le programme

[S'inscrire](#) 

Contact : damien.marie@grainepc.org

Lien complémentaire

 [Le site du GRAINE PC](#) 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.